

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian dengan judul “**Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe NHT (*Numbered Head Together*) Berbasis Lesson Study Dengan Macromedia Flash Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Tatanama Senyawa**”

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan dan saran-saran sejak awal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si., Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc. dan Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si. sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih kepada bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd. sebagai dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si. yang telah membantu penulis dalam memvalidasi instrumen tes. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, staf pegawai serta mahasiswa jurusan Kimia FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua yang sangat luar biasa Bapak Sugeng dan Ibu Warsini, terima kasih untuk doa-doa, jerih payah dan perjuangan selama ini dalam menyekolahkan penulis dan yang selalu memberi dukungan dalam penulisan skripsi ini. Teristimewa juga Adik penulis Armansyah yang memberi semangat dan dukungan serta materi demi terselesainya studi penulis.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat yang sangat luar biasa Ade Ariyani, Andreas Situmorang, Feber Shinta, Yovi dan Muhammad Rizki

untuk partisipasi, dukungan, dan motivasi serta doa dalam menyelesaikan skripsi ini. Junita Irdyanti Syam dan Muhammad Fikriansyah yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini dan juga teman-teman satu PS yang merupakan teman-teman seperjuangan dalam mengerjakan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman pendidikan Kimia Reguler A 2013 yang sama-sama berjuang selama kuliah serta kepada semua pihak yang telah membantu selama proses penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2017
Penulis

Fadhilah
NIM. 4131131026